

Governing Board Member:

Donna Rose
Ernesto Smith
Suzan T. Solomon
Isaiah Talley
Brian Walters



NEWHALL SCHOOL DISTRICT
COLLABORATE | INNOVATE | PERSEVERE | EXCEL

Jeff Pelzel
Superintendent

Dee Jamison
Assistant Superintendent
Instructional Services

Deo Persaud
Assistant Superintendent
Business Services

Michelle M. Morse, Ed.D.
Assistant Superintendent
Human Resources

10 de abril de 2020

Buenas tardes, Familias de Newhall,

Espero que este mensaje los encuentre a usted y a su familia seguros y saludables. Estoy seguro de que estas no son las vacaciones de primavera que había planeado cuando comenzó el año escolar. ¿Quién hubiera pensado que estaríamos en medio de una pandemia atrapados en casa con lluvia torrencial durante la mayor parte del descanso? Durante la mayor parte de las vacaciones de primavera, nuestro personal, incluyendo maestros, administradores y personal de apoyo, han seguido preparándose para el lanzamiento del Aprendizaje a Distancia el lunes 13 de abril.

Los maestros han estado trabajando incansablemente para aprender estas nuevas estructuras en línea para asegurar que los estudiantes de nuestro distrito tengan oportunidades de aprendizaje significativas durante la semana. El/La maestro/a de su hijo compartirá un horario diario recomendado para su hijo que incluirá artes del lenguaje inglés/desarrollo del lenguaje inglés, matemáticas, ciencias, potencialmente estudios sociales algunos días, minutos de educación física, así como otros programas en línea como "DreamBox" y "Raz Kids." Nuestros maestros de música y arte también están trabajando para crear programas para los estudiantes. Puede acceder a más información sobre nuestro programa de Aprendizaje a Distancia en nuestra página web <https://www.newhallschooldistrict.com>.

Tan importante como toda la información previa, si su hijo recibe servicios de educación especial, sepa que nuestro personal de Servicios de Apoyo Estudiantil (SSS) han estado trabajando horas extras para conseguir apoyos para los servicios que están en el IEP o el plan 504 de su hijo. Una línea de apoyo de educación especial estará disponible para las familias a través de "Google Voice", de lunes a viernes, 8AM- 12PM. Los detalles se enviarán a las familias de SSS a través de un correo electrónico de Blackboard. Estamos seguros de que podremos satisfacer las necesidades específicas de su hijo, sólo que en un entorno diferente.

Nos damos cuenta de que la estructura para el aprendizaje en línea es diferente. Los maestros proporcionarán instrucción en una variedad de plataformas/métodos incluyendo instrucción directa, videos o tareas escritas en todas las áreas de contenido, pero **no enseñarán en vivo en línea todo el día**. Nuestro objetivo es asegurar que el aprendizaje de su hijo progrese para que esté listo para el próximo año. Les pedimos que colaboren con nosotros en este nuevo esfuerzo y se comuniquen con cualquiera de nosotros si tienen preguntas o comentarios.

Traducción realizada con la versión gratuita del traductor www.DeepL.com/Translator Por último, si comunicaron la necesidad de acceso a Internet, todavía estamos esperando que llegue nuestro envío de puntos de acceso. En cuanto estén aquí, los administradores de su escuela se comunicarán con usted para hacerle saber cuándo pueden ser recogidos. No olvide que nuestra línea de apoyo técnico estará abierta a partir del lunes de 7:30 am-7:30 pm. Por favor llame al 661-291-4159, y para los hispanohablantes, al 661-291-4180 (7:30 am-11:30 am). Si todavía necesita un aparato para su hijo, por favor comuníquese con el director de su escuela.

Atentamente,
Jeff Pelzel, Superintendente de Escuelas